

# Sepp und Karl Immel singen

Erster gemeinsamer Auftritt der Originale auf dem Oppenheimer Markt

**Oppenheim (red)** – Viele von Sepp Glaningers Fans fragen schon im Frühjahr an, wann der singende Gastwirt im Ruhestand wieder auf dem Marktplatz zu sehen sein wird, wissen sie doch dass sein Auftritt ein fester Bestandteil des Oppenheimer Kultursommer ist. Seine früheren Gäste, die ihm in seinen gastronomischen Wirkungsstätten Storchen, in der Rathofkapelle und im der Sonne die Treue über Jahrzehnte hinweg gehalten haben, haben diesen Termin auch schon fest in ihren Kalender eingetragen. Stadtbürgermeister Marcus Held ist begeistert, dass Sepp in diesem Jahr erstmalig mit Karl Immel aus Dexheim auf dem Oppenheimer Marktplatz auftritt. Immel, ein Kind der rheinhessischen Landschaft wird mit dem gebürtigen Österreicher Sepp Glaninger einen bunten Strauß schöner Melodien präsentieren.

Die beiden Musiker kennen sich schon sehr lange und die lockere Freundschaft intensivierte sich wieder, als Sepp und Karl im Rahmen eines anderen Hobbys, dem Tisch-



Karl Immel und Sepp Glaninger (r.) kommen mit einem Strauß bunter Melodien auf den Marktplatz.  
Foto: Stadt Oppenheim

tennispielen wieder aufeinander trafen. Ping Pong allein war den beiden offensichtlich nicht genug, sie packten gleich wieder ihre Musikinstrumente aus und musizierten nach Herzenslust miteinander. Und dass dabei

wirklich nur Harmonien im wahrsten Sinne des Wortes herauskamen, davon darf sich das Publikum am kommenden Sonntag 7. September von 16 bis 18 Uhr auf dem Oppenheimer Marktplatz überzeugen.